

Tous les collaborateurs de
Loyco SA

ont l'immense douleur de faire part du
décès de

Margaux PERIAT

qui nous a quittés beaucoup trop tôt des
suites d'une injuste maladie.

Son sourire, son enthousiasme et son
énergie positive resteront à jamais gravés
dans nos mémoires.

Son courage et sa force sont un exemple
pour nous tous et nous sommes convaincus
qu'elle continuera à veiller sur les
Loycomates de là où elle se trouve.

Nous t'aimons très fort, petite Margaux.

Nos pensées vont en ce triste jour à sa
famille et à ses proches.